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Aos (19) dezenove dias do mês de setembro do ano de 2017, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na 
Câmara Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro, número 
376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as presenças dos 
vereadores: Antônio Holanda, Dudu Ronalsa, Eduardo Canuto, Fátima 
Santiago, Francisco Filho, Francisco Sales, Galba Netto, José Márcio Filho, 
Lobão, Luciano Marinho, Maria Aparecida,Silvio Camelo, Ronaldo Luz, 
Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Simone Andrade, Silvânia Barbosa, 
Silvânio Barbosa e Tereza Nelma. Foram justificadas as ausências dos 
demais vereadores. O senhor presente registra que estão no plenário da 
Casa os alunos da Escola Municipal Rui Palmeira onde esses alunos fazem 
parte do projeto “acelera” do Instituto Ayrton Senna e vieram acompanhados 
da professora Avani Rodrigues. Passando para o Grande Expediente como 
Primeiro Orador Vereador Silvânio Barbosa destaca a audiência pública 
da Comissão Especial de Inquérito dos combustíveis, que será realizada na 
próxima sexta-feira às 9hrs no plenário desta Casa onde haverá um grande 
debate com os membros do Procon, empresários, distribuidoras e Ministério 
Público, em busca de um preço justo para os consumidores. Deseja boas 
vindas as crianças da Escola Rui Palmeira que vieram conhecer o 
funcionamento do poder legislativo. O Segundo Orador Vereador Galba 
Netto agradece a Mesa Diretora que recebeu com receptividade os alunos 
da Escola Municipal Rui Palmeira, onde este vereador atendeu um pedido 
feito pela professora Avani Rodrigues, como uma atividade extracurricular da 
turma. Convida aos vereadores que assim desejar tirar uma foto com os 
alunos que trouxeram um presente confeccionados por eles mesmos. Em 
aparte a vereadora Fátima Santiago parabeniza a professora Avani 
Rodrigues pela inciativa, passa a discorrer sobre o projeto de sua autoria 
quanto a criação do parlamento mirim cujo o intuito é destacar a atividade 
política relevante. O Terceiro Orador Vereador Francisco Filho deseja 
boas-vindas aos alunos da Escola Rui Palmeira ao tempo que parabeniza a 
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professora Avani pela iniciativa. Convida todos os presentes para sessão 
pública que ocorrerá no próximo dia 21 às 9hrs no plenário desta Casa para 
debater o código de postura, junto com os órgãos competentes. Em seguida 
indaga o quanto o código em questão está obsoleto. Faz duras críticas 
quanto a falta de segurança que é uma realidade em toda Maceió, seja nas 
escolas ou em postos de saúde, destacando que na última sexta-feira, 
tivemos outro triste episódio, desta vez foi o Centro de Atenção Psicossocial 
Infanto Juvenil (Capsi) Doutor Luiz da Rocha Cerqueira, que funciona no 
Conjunto José Tenório, no bairro da Serraria, onde homens armados 
roubaram vários objetos pessoais dos funcionários que estavam de plantão. 
O parlamentar cobrou em tribuna o aumento da presença das forças de 
segurança nestes espaços públicos e ao mesmo tempo se solidariza com as 
vítimas afirmando que não podemos deixar essa situação virar uma rotina, 
pois quem perde é toda sociedade. Em aparte o vereador Luciano Marinho 
demonstra também a sua preocupação onde quase todas as entidades estão 
na mesma situação de insegurança. Destaca a falta de policiais nas áreas 
vulneráveis bem como a falta de concursos públicos para o aumento do 
efetivo da segurança pública. Retornando o orador deu mais subsídios 
quanto o tema em questão. O Quarto Orador Vereador Francisco Sales 
utiliza a tribuna neste momento para dar as boas-vindas a todos os alunos 
presentes nesta sessão da Escola Municipal Rui Palmeira onde pode 
conversar com os mesmos sobre a importância da educação na vida de cada 
um deles. Em seguida pontua que ontem foi um dia mais que especial para 
este parlamentar bem como para todos os moradores do bairro de 
Bebedouro e da região,onde o Primeiro Centro Estadual de Esporte e Lazer - 
CEEL, antigo Park da Lagoa, foi completamente reformado e revitalizado. O 
espaço que estava abandonado e esquecido, hoje está de cara nova e cheio 
de novidades para as crianças, os jovens e toda a comunidade, deixando 
este vereador orgulhoso por fazer parte dessa história e de ter reivindicado 
melhorias para este local. Destaca que essa conquista é do povo ao tempo 
que parabeniza o Governador Renan Filho e a Secretária Estadual Cláudia 
Petuba por proporcionar este momento de alegria na vida dos 
bebedourenses. Em aparte os vereadores Antônio Holanda e Ronaldo 
Luz se associaram ao pronunciamento do orador no tocante ao  Primeiro 
Centro Estadual de Esporte e Lazer, bem como parabenizam o CSA pela 
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vitória conquistada no dia de ontem. O Quinto Orador Vereador Samyr 
Malta também deseja boas vindas aos alunos da Escola Municipal Rui 
Palmeira. Agradece ao Coronel Lima Junior pela receptividade em que 
recebeu este parlamentar, destaca que os dados da criminalidade são piores 
do que são apresentados, onde o referido coronel concorda com este 
vereador quando o mesmo diz que o maior problema da criminalidade é a 
legislação que protege o bandido e prejudica o cidadão de bem. Defende que 
esta Casa deve se manifestar em dar uma satisfação à sociedade quanto ao 
péssimo serviço que a operadora TIM presta à seus clientes em nossa 
capital, bem como o aumento abusivo que os planos de saúde vem 
praticando aos seus usuários. Finalizando parabeniza o CSA pela brilhante 
vitória no dia de ontem. O Sexto Orador Vereador Lobão agradece aos 
alunos da Escola Municipal Rui Palmeira presentes na galeria da Casa bem 
como a professora Avani, deixando claro sua vontade que sempre possa 
haver incentivos quanto essa ação.  Agradece ao superintendente da SIMA, 
Frederico Lins pelo projeto de iluminação na quadra da Borracheira no 
Pinheiro e convida a todos presentes para a “Virada Cultural LGBT” que 
ocorrerá no próximo sábado na orla de Pajuçara, onde este vereador irá 
participar com sua banda. Por fim agradece também ao secretário do meio 
ambiente pelo apoio quanto ao aterro das casas da Vila Brejal. A Sétima 
Oradora Vereadora Tereza Nelma saúda os alunos da Escola Municipal Rui 
Palmeira bem como a professora Avani. Destaca a lei de autoria da 
vereadora Fátima Santiago quanto a realização do parlamento mirim. Pontua 
sobre o dia primeiro de outubro dia internacional do idoso, mencionando 
sobre algumas alterações no estatuto do idoso. Indaga quanto sua 
indignação ao juiz Waldemar Cláudio de Carvalho, do Distrito Federal, que 
autorizou, em caráter liminar, que psicólogos usem seu conhecimento para 
tratamentos de “reversão sexual”, algo como a "cura gay". Deixando seu 
repudio a essa decisão. Menciona que representantes do Conselho Federal 
de Psicologia destacaram que a homossexualidade não é considerada 
patologia, segundo a Organização Mundial de Saúde (OMS). Por fim, 
convida todos para participarem no próximo sábado a marcha contra 
homofobia na praia da Pajuçara sob a coordenação do Messias. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: Projeto de Resolução Nº 
06/2017 de autoria do vereador Silvio Camelo – Cria a Comenda Drª Zilda 
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Arns Neumann, que será concedida a pessoas que se destacaram com 
relevantes serviços prestados as comunidades, nas áreas da criança e do 
idoso, protocolo nº 3840/17; Projeto de Lei Nº 137/2017 de autoria do 
vereador Eduardo Canuto – Dispõe sobre a denominação de José Gomes de 
Souza, a praça em nosso município e dá outras providencias, protocolo nº 
3844/17; Projeto de Lei Nº 138/2017 de autoria do vereador Eduardo Canuto 
– Dispõe sobre a denominação de Geraldo Firmino da Silva, a praça em 
nosso município e dá outras providencias, protocolo nº 3845/17; Comunicado 
do Ministério da Educação – Liberação de recursos financeiros destinados a 
garantir a execução de programas no fundo nacional de desenvolvimento, 
protocolo nº(s) 3822/17 a 3827/17, 3829/2017, 3836/17, 3837/2017. Feita 
chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças 
da chamada inicial onde foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos de leis de números: Projeto de Lei Nº 93/2017 de autoria do 
vereador Kelmann Vieira, em 1ª Discussão, protocolo nº 2174/2017; 
Requerimentos de autoria do vereador Lobão, todos foram discutidos pelo 
autor e todos estão em Discussão Única, protocolo nº(s) 3848/17 a 3850/17; 
Requerimento de autoria do vereador Silvio Camelo, em Discussão Única, 
protocolo nº 3854/2017; Moção de Repúdio de autoria do vereador Silvio 
Camelo, em Discussão Única, protocolo nº 3855/17; Requerimentos de 
autoria do vereador Dudu Ronalsa, discutido pelo autor e pelos vereadores  
Galba Netto e Silvania Barbosa, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
3805/2017, 3882/17; Moção de Aplauso de autoria do vereador Silvânio 
Barbosa, em Discussão Única, discutido pelo autor, protocolo nº 3858/17; 
Requerimentos de autoria da vereadora Simone Andrade, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 196/17 a 198/17;  Requerimentos de autoria 
da vereadora Maria Aparecida, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
3801/17 e 3847/17; Requerimentos de autoria do vereador Francisco Sales, 
todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 3842/17, 3843/17 e 3862/17; 
Moção de Congratulação de autoria do vereador Dudu Ronalsa, em 
Discussão Única, protocolo nº 3880/17; Moção de Pesar de autoria do 
vereador Dudu Ronalsa, em 1ª Discussão, protocolo nº 3892/2017. Pela 
Ordem o vereador Dudu Ronalsa solicita um minuto de silêncio em virtude do 
falecimento do desportista Edson Lins Ferreira e sua mãe Maria do Carmo 
Lins,sendo deferido. No Expediente Final o presidente da Casa vereador 
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Kelmann Vieira abre precedente regimental para convidar a professora Avani 
e seus alunos onde os mesmos foram recepcionados pelos vereadores 
Galba Netto e Lobão para adentrarem ao plenário e entregar aos vereadores 
uma rosa confeccionada por eles. Em seguida o aluno Cristiano faz uma 
apresentação. A professora Avani Rodrigues teceu em tribuna algumas 
considerações deixando agradecimentos a esta Casa em nome dos alunos 
da Escola Municipal Rui Palmeira.  Os vereadores Galba Netto, Silvânia 
Barbosa, Ronaldo Luz e Lobão enalteceram esse momento considerando 
que esta é uma forma de desburocratizar para que haja mais momentos 
como esse. O presidente deixa registrado a alegria em ter recebido os alunos 
e agradece a professora Avani e a Escola Municipal Rui Palmeira pela 
iniciativa, sendo esse motivo de muita satisfação para essa egrégia casa 
legislativa. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão 
ordinária e convocada outra para amanhã em horário regimental. Do que 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 19 de 
setembro 2017.  __________________________________________Fabíola 
Marinho Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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